

報道関係者各位

佐賀県 武雄市役所

~ 新型コロナウイルス対策 ~ 「武雄おんらいんせんせい」が次のステージへ 小学校で初めての公開授業を行います

武雄市では、新型コロナウイルスの感染拡大や季節性インフルエンザや災害などの様々な要因による臨時休校への備えとして、オンラインを活用した学習方法 「武雄おんらいんせんせい」を実践しています。

これまで中学校に推進してきたオンライン授業について、今回、小学校で初めてとなる公開授業を下記のとおり行います。

記

日 時:令和2年9月30日(水)10:20~11:05(受付10:00~)

場 所:武雄市立西川登小学校

対 象:西川登小学校6年1組児童

教 科:道徳 主として人との関わりに関すること(友情・信頼)

授業内容:

- ・アンケート機能を用いた学級の児童全員の考えを確認、自分の気持ちをハートの色で表現、自分の思いを確認して、ほかの児童の思いにも共感する。
- ・児童がタブレット端末を活用し友達へのメッセージを記入、それを電子黒板 でリアルタイムに共有することにより、学びをつなげていく。
- ※ マスクの着用と3密を避けるための配慮をお願いします。
- ※ 児童の氏名については、モザイク処理を行うなどの対応をお願いします。

一 本件に関するお問い合わせ先 一

武雄市こども教育部 学校教育課 新たな学校づくり推進室 TEL 0954-23-8010